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В статье осуществляется анализ особенностей уголовно-правовой ответственности за вовлече-
ние в сексуальные услуги несовершеннолетних лиц в Российской империи в начале ХХ века. Выяв-
ляются пробелы в уголовном законодательстве Российской империи, которые существовали в этой 
сфере. Установлено, что в Российской империи в начале ХХ века сохранялась ограниченность ин-
ститута уголовно-правового противодействия организации проституции с участием несовершен-
нолетних лиц и вовлечению их в проституцию. Понятия, имевшие существенное значение для пра-
вильного применения норм, законодатель не разъяснял. Несмотря на насущную необходимость 
введения в действие проекта 1903 года, он так и оставался декларативным. Лишь к 1909 году зако-
нодатель смог выработать комплексные меры уголовно-правового противодействия организации 
проституции с участием несовершеннолетних и вовлечению их в занятие проституцией.
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The article analyzes the specifics of criminal law responsibility for involving minors in sexual ser-
vices in the Russian Empire at the beginning of the 20th century. Gaps in the criminal legislation of the 
Russian Empire that existed in this area are identified. It was established that in the Russian Empire at 
the beginning of the twentieth century the institution of criminal law counteracted the organization of 
prostitution with the participation of minors and their involvement in prostitution remained limited. 
The legislator did not explain the concepts that were essential for the correct application of the norms. 
Despite the urgent need for the 1903 draft to take effect, it remained declarative. Only in 1909, the 
legislator was able to develop comprehensive measures of criminal law counteraction to the organization 
of prostitution with the participation of minors and their involvement in prostitution.
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